



## Gestern war Welternährungstag Einsatz für den guten Zweck durchgeführt

**VADUZ** Auf dem Rathausplatz in Vaduz haben mehrere Organisationen – darunter Terre des Hommes, Tellerrand, der Verein für solidarisches Handeln, «Fastenopfer Liechtenstein: Wir teilen», Vivat, die Gartenkooperative und das Kochkollektiv – am Donnerstag und Freitag Aktionen zum Welternährungstag durchgeführt. Unter anderem mit einer «Schnippeldisco», mit der auf Lebensmittelverschwendungen aufmerksam gemacht wurde, oder aber einem von «The Little Unknown» musikalisch umrahmten «Teller statt Tonne»-Mittagessen und Informationsständen. Gestern Abend fand in diesem Rahmen überdies eine Kuratorenführung durch die «kuska»-Ausstellung im Kunstmuseum statt. Übrigens: Am Freitag, den 30. Oktober, wird im TAKino in Schaan der Film «Zehn Milliarden – wie werden wir alle satt?» gezeigt. Nach der Abendveranstaltung steht der Regisseur Valentin Thurn für Fragen zur Verfügung. Mehr dazu auf [www.tellerrand.li](http://www.tellerrand.li). (Text: red/pd; Foto: Michael Zanghellini)